



Grüne setzen Werkstatt-Gespräche fort

Die grünen Frauen schwören der Quote ab – ausnahmsweise: Bei der Wahl des Ortsvorstands haben die weiblichen Grünen-Mitglieder dafür gestimmt, dass auch ein Mann „Beisitzer“ werden könnte. Der Verzicht auf das Frauen-Privileg war freilich unnötig – gewählt wurde die Gemeinderätin Anke Rasmussen. Der neue Vorstand ist (fast) der alte: Als gleichberechtigte Sprecherin wurde Rita Mulert im Amt bestätigt, Sprecher bleibt Willi Meyerhöfer. Um die bessere Verzahnung von Ortsgruppe und Gemeinderatsfraktion kümmert sich nun Anke Rasmussen. Meyerhöfer verkündete in seinem Rechenschaftsbericht stolz, dass die Grünen in Herrsching mit 44 Mitgliedern im Landkreis besonders erfolgreich sind. Stolz sind die Herrschinger auf die neue Plattform „Werkstattgespräche“. In der Schreinereiwerkstatt von Wolfgang Darchinger hatte schon der Fraktionsvorsitzende im Landtag, Ludwig Hartmann, gastiert. Im Frühjahr und Sommer folgen 2 weitere Gespräche. Für diese Veranstaltungen sollen prominente Referenten gewonnen werden. Die meiste Arbeit hat der grüne Gemeinderat Darchinger mit diesen Veranstaltungen : Er muss seine Werkstatt für die Besucher freiräumen.

Category

1. Gemeinde

Date

10/05/2025

Date Created

15/03/2023